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   Открытое акционерное общество «Белорусский металлургический завод — управляющая компания холдинга «Белорусская металлургическая компания» — уникальное предприятие металлургической отрасли Беларуси, относящееся к разряду современных минизаводов европейского уровня.

   Сегодня завод структурно состоит из четырех, связанных одной технологической цепочкой производств: (сталеплавильное, прокатное, трубное и метизное). Благодаря труду квалифицированного персонала,  БМЗ выпускает богатый ассортимент высококачественной металлопродукции, имеющей широкое применение в строительстве, машиностроении, производстве автомобильных шин и резинотехнических изделий, нефтегазовой промышленности.
   БМЗ заслуженно считается флагманом отечественной металлургии. Предприятие смогло добиться мирового признания и найти потребителей в различных уголках земного шара. За свою историю завод отгружал металлопродукцию на пять континентов, а общая география его экспорта насчитывает 119 стран.

   БМЗ идет в ногу со временем: модернизирует производственные процессы, внедряет новейшие технологии. 
   Ежегодно сотни компаний по всему миру делают выбор в пользу Белорусского металлургического завода, большинство из них сотрудничают с предприятием на протяжении многих лет. 
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Open Joint-Stock Company "Byelorussian Steel Works - Management Company of "Byelorussian Metallurgical Company" Holding" is a unique enterprise of Belarus metals industry, which is classified as a contemporary miniplant of the European level. 
Today the company consists of four main production facilities connected by a single processing chain, namely: steel melting, rolling, steel cord and wire production and pipe-rolling. Thanks to work of its experienced personnel BSW manufactures a varied range of high-quality steel products that are widely used in construction, machine building, production of car tires and general mechanical rubber goods, oil and gas industry.

BSW is deservedly considered to be a leader of the domestic metallurgy. The enterprise was able to win recognition all over the world and find customers in various places of the terrestrial globe. The plant has been shipping steel products to five continents to 119 countries in total.

BSW goes with the time: revamps production processes, implement advanced technologies. 

Every year hundreds of companies all over the world choose Byelorussian Steel Works, most of them have been cooperating with the enterprise for many years.
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